



## Are you ready? Year!

5月30日(月)は今年度最初の間接考査でした。勉強の成果は、発揮できたでしょうか。

この日の6時間目に「芸術鑑賞会」として玉島高校のダンス部に来ていただきました。総勢10名のダンスは、カッコ良くキレがあり、生徒・先生方も引き込まれました。その後「学園天国」の曲に合わせたダンスを高校生から教えてもらいました。生徒は覚えるのが早く、「うまく踊れていますね、すごいですよ。」と高校生から褒めていただきました。

先生方も一緒に体を動かし、久しぶりにいい汗をかきました。



最後に、今練習しているダンスを披露していただきました。6月にある大会でよい結果になるよう黒崎中の生徒・職員は応援しています。ありがとうございました！



## プール掃除 でえええ～がんばった！

今年度は、プールを再開します。3年振りの「プール掃除」を5月31日から始めました。3年分の汚れは並大抵のものではなく、前日からプールの水を抜くとプールの底一面にヘドロの堆積物が現われました。体育の先生も今までに見たことのない量でした。

3学年とも体育の時間に、ヘドロをバケツに集め、プールの外の場所へ運ぶことになりました。最初はその汚れに恐る恐る近づいていた生徒でしたが、みんな覚悟を決めたのか、服が汚れるのも気にせず、集めては運ぶの繰り返しでした。ただ、量が量だけに、体育の時間だけでは終わらず、急ぎょ放課後の時間も使って、**生徒・職員総出の作業**となりました。おかげで、この日のうちにヘドロの運び出しが終わり、バケツなどの水洗いも済ませることができました。みなさんの労をいとわない活動に「Good Job カード」が出たことは言うまでもありません。ありがとう！



5/31 清掃開始

6/1 プールの壁 掃除中

